

8 Société et Culture

Ici et ailleurs

• Ebola  
**Inquiétude majeure à l'OMS**

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) a averti, hier, que les difficultés allaient être maximales pour enrayer la nouvelle épidémie d'Ebola en RDC, qui sévit dans une "zone de guerre" où les humanitaires ne se déplacent pas sans "escorte armée". "Sur l'échelle du degré de difficulté, tenter d'éteindre une flambée d'un pathogène mortellement dangereux dans une zone de guerre est au sommet", a déclaré le directeur général adjoint de l'OMS, en charge des réponses d'urgence, Peter Salama, lors d'un point-presse à Genève. L'OMS considère désormais que le risque pour la santé publique est élevé à l'échelle nationale et régionale. A l'échelle mondiale, le risque est actuellement considéré comme faible. La maladie a été signalée à Mangina, une bourgade située à 30 km au sud-ouest de Beni dans la province troublée du Nord-Kivu (est).

• Musée  
**Le marché de l'art porté haut**

Finis les achats de milliardaires. Ce sont désormais les musées qui acquièrent la majeure partie des œuvres mises aux enchères, selon le rapport semestriel d'Artprice, faisant état de la très bonne santé du marché de l'art. Avec un bond de 18% au premier semestre, ce marché est au beau fixe : le produit des ventes aux enchères de "Fine Art" (peinture, sculpture, dessin, photographie, estampe, installation) s'est établi à 8,45 milliards de dollars dans le monde, indique le rapport transmis hier à l'AFP du leader mondial des banques de données sur la cotation et les indices de l'art.

• Mode  
**Mort de Zombie Boy**



Le mannequin canadien Zombie Boy, mort à l'âge de 32 ans, avait acquis une notoriété planétaire grâce à de spectaculaires tatouages sur l'ensemble du corps qui lui ont valu de défiler pour de grands couturiers et d'apparaître dans un clip de Lady Gaga. Zombie Boy, de son vrai nom Rick Genest, a été retrouvé mort dans sa ville d'origine, Montréal, mercredi après-midi, selon son agence Dulcedo Management. La cause du décès n'a pas été précisée, mais selon plusieurs médias canadiens ou la chanteuse Lady Gaga, le mannequin s'est donné la mort. Une version non confirmée par la police.

Rassemblés par F.S.L.

Secourisme/Partenariat Croix-Rouge gabonaise et Africar

Trente candidats formés aux gestes de premiers secours

P.M.M  
Libreville/Gabon

LA convention entre l'auto-école Africar et la Croix-Rouge gabonaise (CRG), paraphée le 12 avril dernier, s'est matérialisée hier à Libreville, au siège de la CRG, avec la sortie de la première cuvée des candidats Africar. En parallèle de leurs permis de conduire, ces nouveaux conducteurs ont bénéficié



Participants à la formation et responsables de la Croix-Rouge gabonaise et d'Africar.

d'une formation aux gestes de premiers secours. Au nombre de trente au total, ils ont, au bout de deux jours, été formés sur dix modules, à savoir :

l'alerte, la protection, l'hémorragie, le traumatisme, la gestion du stress, la perte de connaissance, l'arrêt cardiaque, etc. Serge Koumba, responsable pédagogique du Centre national de formation des premiers secours a expliqué que « cette formation devrait permettre aux participants de sauver des vies au cours d'un accident de la circulation, grâce à des réflexes de survie, à des gestes simples. Elle s'inscrit dans le cadre de la promotion de la sécurité routière et de la

protection civile. » Les bénéficiaires de ces enseignements, aujourd'hui acteurs de la sécurité civile, se sont dit prêts à porter secours aux personnes en danger. « Nous avons bénéficié d'une formation de qualité. Nous serons capables d'intervenir également en cas de sinistre. Je dis merci à Africar et à la Croix-Rouge qui ont initié ces formations », a souligné Alain Jépang Kouanang, un des participants.

Administration de proximité/Installation du nouveau chef du quartier Nombakélé

Un homme intègre et de bonne moralité

P.M.M  
Libreville/Gabon

AUGUSTIN Bouandja a été investi, jeudi, par le maire du 4e arrondissement de Libreville, Axel Jesson Denis Ayenoue, comme chef de quartier Nombakélé. Au domicile du nouveau chef, et en présence des différents chefs des quartiers de cette circonscription...

En raison de son intégrité morale et de sa capacité à administrer les concitoyens, Augustin Bouandja aura, entre autres, pour missions de convoquer et de présider les réunions entre les habitants de ce



Photo : Prissilla Mousavou Moufity

Axel Jesson Denis Ayenoue, maire du 4e arrondissement, installant Augustin Bouandja, chef de quartier Nombakélé en présence des chefs des différents quartiers (photo de droite) du 4e arrondissement de Libreville.

grand quartier de Libreville, d'arbitrer les conflits qui lui seront soumis... Le nouveau chef de quartier a dit compter sur le soutien



Photo : Prissilla Mousavou Moufity

des autorités hiérarchiques pour assumer ce rôle. « Mon bureau exécutif et l'ensemble de nos communautés comptons sur le

soutien dynamique de nos autorités pour pallier les difficultés de notre quartier, à savoir l'insalubrité. Mon mandat sera orienté sur cette question », a souligné Augustin Bouandja. Il a, par la suite, présenté à l'assistance l'équipe qui l'accompagnera durant son mandat. Le maire Ayenoue a profité de cette opportunité pour aborder une question de

l'heure à savoir l'insécurité à Libreville. « Je suis convaincu que le problème d'éclairage public et celui de l'oisiveté riment avec l'insécurité. J'ai demandé aux chefs de quartiers ainsi qu'aux populations d'identifier les endroits qui nécessitent de l'éclairage et nous allons encore une fois solliciter de l'Etat un meilleur éclairage de nos rues. Nous allons également réfléchir sur comment occuper les jeunes, surtout en cette période de vacances. Ainsi allons-nous les amener à s'autonomiser grâce au fonds d'initiative départementale que le président de la République a mis à notre disposition », a souligné le maire du 4e arrondissement. La cérémonie s'est achevée avec la remise des drapeaux aux chefs des quartiers du 4e arrondissement, pour marquer la célébration de la journée du drapeau le 09 août prochain.

Baccalauréat 2018/Résultats du 1er tour/Haut-Ogooué (Franceville)

Centre d'examen : Lycée Eugène Marcel AMOGHO

Série B

(LEMA), TOUNGA SIMBA Jason Presley (LEMA)

Mention assez-bien

Série C

KENGUE Esther Chancelle Cinelle, (LEMA), OYAMA N'TSONO Megue Bobbycka, (LEMA)

Mention assez-bien

Mention passable

ATJI Aïssata, (LEMA), MAKANI Destiné Stanislas, (LEMA)

NGOYOU Gildacy Fanny, (ADAM), NTSAME MEYE Claire - Carelle, (ADAM), NTSIA-OPIGA Turyan, (LEWAÏ), NZE - NGUEMA Valère, (ADAM), NZE ANGOUE Serge, (LEWAÏ), OBILIGA Rodrigue, (Libre), OBILY ANTONONO Maryska - Manelle, (PITTY), OBORO NTE Jary Herrlich, (EXCELFCV), OFOUTA Divimax Marylin, (LEMA), OGNANDJI Jazy Dylan Erwin, (LEMA), OKILI BÂ Mansour, (IAES), OMBALA Jerry Elvis, (OKEN), OMPINDI LENDERI Ruth Jorelle, (ADAM), ONDIA Frantenio Vanick Arbain, (OKEN), ONDOUO Aïcha, (PITTY), ONDOUO-OFOUNDA Hélène Chance (LEMA), ONGOURA ADJIBIGA Breugh Japhet, (EXCELFCV), OSSONIH OMBALA Jean Emé Iroye (LEWAÏ), OSSOUGATH MANTSA Grâce Neftalie (ADAM), OTOGO Janny Caryl, (OKEN), OTOUNGA-ALINGA Michelle-helena, (LEMA), OVOULA Yannick Rolphy, (LEMA), PENDI Ludd Guélicia (LEWAÏ), PITTY MATEU Foubert Steven (ADAM), POUNDOU OGNANDJI Eddie Ryan Jazy (IAES), SAMBA Cheldie Celya (LEMA), SIRIME Wensley God Gracias

Mention passable  
MONIKA NGOUNDI Cruz Lunel, (EXCELFCV), NTSOUMOU KAMAGATE Adou, (LEMA), WORA SOUAMY Louis Martin, (LEMA)

Série D

Mention passable

ABIRAKA Kerlone Jesmy (LEMA), ABOGHE OBIANG Yvon Darly (ADAM), ASSEKO MANGAMA KOMBILA Hanse Kevin (ADAM), BAKANGOYE NDAYE Cyrille (LEMA), KAMIAN Lassiné, (ADAM), LABOUIYI KAPALI Landrey, (LEMA), MBANI Jhon-Eric-Ruben, (LEWAÏ), NGANGA OLENDE Djefry, (OKEN), ONKASSA KIKI KIKSON Gretta Emmeline (LEMA), TENGUE Kossi Marius Donatien, (LEWAÏ), TIDJOGO Nafiou Mouslim Junior (ADAM), WOUAFO MAKOUANG Carrelle Manuela, (LEMA).

A suivre....

